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【委員会記録－令和４年４月26日－20220426－08－議員定数等検討委員会】 

 

開催日 令和４年４月26日（火） 

開催場所 議会中会議室 

開催時間 14時00分～14時14分 

出席議員 11人のうち11人出席 

 桐生委員長、斉藤副委員長 

 藤代、山本、芥川、栄居、米村、藤井、相原、大山、近藤の各委員 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

次の議題について協議した。 

議員の定数、選挙区及び各選挙区において選挙すべき議員の数に関する協議につい

て 

 

（桐生委員長） 

ただ今から、議員定数等検討委員会を開会いたします。 

前回、４月11日の当委員会では、「選挙区及び各選挙区において選挙すべき議員の数」

について、当委員会としての結論を御決定いただき、その結論を基に、正副委員長にお

いて報告書案を作成し、次回の委員会で御協議いただくこととしたところであります。 

そこで、正副委員長において、報告書案を作成しましたので御覧ください。 

それでは、議会局に説明させます。 

 

※政策調査課長から資料に基づき説明する。 

 

（桐生委員長） 

それでは、このことにつきまして、何かありましたらどうぞ。 

 

（大山委員） 

共産党の大山です。４ページにあります強制合区対象選挙区についての記述ですが、

この件については、皆さんも御存知のとおり、三浦市からも足柄上からも足柄下からも

御意見、御要望が県議会に寄せられている県民的関心が深い部分かと思いますが、肝心

の検討内容が、４ページの２行目「現在の実態等を考慮し、総合的な検討を行った。そ

の結果」で結果しか書いていないんですけれども。賛成多数の部分の理由も、私どもの

共産党の反対理由も、全く理由がないままに結果だけというのでは、報告書としての役

割を鑑みた場合に、県民の疑問にお答えするためにも、簡単でいいので、賛成の皆さん

の理由、反対の理由を少し書き添えていただく方が適切かと思いますので、意見を言わ

せていただきます。 

 

（桐生委員長） 

ただ今、共産党さんの意見がございました。これについてはいかがですか。 

 

（相原委員） 
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共産党の大山さんの御意見は御意見として十分理解はいたしましたけど、これは委員

長、どうされるんですか。持ち帰りですか。どういうふうに今後進めていくんですか。

今日は、ここで全部言いたいことを言うんですか、それとも持ち帰りなのか。 

 

（桐生委員長） 

言いたいことがあればどうぞというのと、持ち帰りということになります。 

 

（相原委員） 

分かりました。要は、今日は何でも言う場ではないということですね。了解です。 

 

（桐生委員長） 

他に御意見のある方。 

 

（特になし） 

 

（桐生委員長） 

ただ今、御発言もありましたが、それぞれ各会派にお持ち帰りいただき、御協議いた

だいた上で、次回委員会において、改めて御協議願いたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

 

（異議なし） 

 

（桐生委員長） 

それでは、そのようにさせていただきます。 

本日、予定しておりました協議事項は、以上でございますが、この際、何かございま

したらどうぞ。 

 

（特になし） 

 

（桐生委員長） 

それでは、次回は、５月17日火曜日、議会運営委員会終了後に開催いたしますので、

御出席のほど、よろしくお願いいたします。 

これをもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

誠に御苦労様でした。 

 

以 上 

 


